



GOBERNACIÓN LA ROMANA

# REPORTE

## DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS



OCTUBRE 2025

IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ  
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA

# LA GOBERNADORA PROVINCIAL IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ RECIBE UNA DELEGACIÓN DE VOLEIBOL FEMENINO DE COLOMBIA EN UN ACTO DE BIENVENIDA Y CONFRATERNIDAD DEPORTIVA.

01 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - La gobernadora provincial **Ivelisse Mercedes Méndez**, junto a la Alcaldía de La Romana, recibió una delegación de voleibol femenino de Colombia en un acto de bienvenida y confraternidad deportiva.

En la actividad estuvieron presentes el cónsul de Colombia en la República Dominicana, Camilo Igúarán; la reconocida voleibolista Cosiris Rodríguez; la diputada Jacqueline Fernández; las regidoras Trina Angomas y Vanessa Lama; así como Amós Anglada, Aquiles Cera, encargado provincial de Deportes; y Dolores Núñez y Gustavo Sánchez, encargado de Deportes del Ayuntamiento de La Romana, quien también asistió en representación del alcalde Eduardo Kery Metivier.



# LA GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ RESPALDA AL BALONCESTO FEMENINO EN LA ROMANA

02 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora **Ivelisse Mercedes** estuvo presente en el Polideportivo Eleoncio Mercedes, apoyando al equipo de baloncesto femenino Cañeras del Este, que se enfrentó a las Laguneras de San Cristóbal en un emocionante partido del torneo nacional.

La gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, junto a la Presidencia de la República, el Ministerio de Deportes y la Gobernación Provincial de La Romana, continúa impulsando el deporte y respaldando a nuestros atletas, reafirmando su compromiso con la juventud y el desarrollo deportivo de la provincia



# **GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ ENCABEZA INAUGURACIÓN DEL TORNEO DE BALONCESTO MUNICIPAL DE GUAYMATE**

**03 DE OCTUBRE**

Municipio Guaymate, La Romana, RD. – Con entusiasmo deportivo y respaldo de autoridades locales y provinciales, quedó inaugurado el Torneo de Baloncesto Municipal de Guaymate, presidido por la gobernadora provincial Ivelisse Mercedes Méndez, quien resaltó la importancia de impulsar a la juventud mediante el deporte.

El acto contó con la presencia de la diputada Jaqueline Fernández, el alcalde Andrés Valdez, el director de COOAROM Dolores Núñez y los regidores Maikel Florentino, Juan Aníbal de la Cruz, Yira Mogacif y Ariel Herrera.

Este año el torneo honra a Felnin Celesten por sus aportes y trayectoria, y la copa lleva el nombre de Jemone Nuel como reconocimiento a su ejemplo deportivo y comunitario.



# GOBERNADORA IVELISSE MÉNDEZ RECIBE DOS NUEVAS AMBULANCIAS POR DISPOSICIÓN DEL PRESIDENTE LUIS ABINADER.

04 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - Por disposición del Presidente Luis Abinader, la Gobernadora provincial, Ivelisse Mercedes Méndez, recibió este jueves dos nuevas ambulancias que serán integradas al Sistema de Emergencias 9-1-1 y al CRUE.

Con estas unidades, ya suman 14 ambulancias disponibles para el servicio de salud de la Provincia.

Durante el acto estuvo presente el General Manuel Méndez, quien tuvo a su cargo la entrega formal de las unidades.

La gobernadora expresó su agradecimiento al Presidente Abinader por seguir fortaleciendo el sistema de salud y respuesta de emergencias en beneficio de la población. Asimismo, recordó que recientemente fue entregada una ambulancia especializada al INACIF, destinada al manejo y traslado de cadáveres, mejorando así el protocolo forense y humanitario en casos de fallecimientos.



# LA VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA SRA. RAQUEL PEÑA, ENCABEZÓ EL ACTO DE INAUGURACIÓN DE LA NUEVA ÁREA DE EMERGENCIA Y EL REMOZAMIENTO INTEGRAL DEL BLOQUE QUIRÚRGICO DEL HOSPITAL PROVINCIAL DR. ARÍSTIDES FIALLO CABRAL.

10 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - La Vicepresidenta Peña destacó que esta obra, que optimizará la capacidad de respuesta ante urgencias y mejorará los procedimientos quirúrgicos, es una manifestación concreta de la prioridad que la gestión del Presidente Luis Abinader otorga a la salud.

Acompañaron a la Vicepresidenta la Gobernadora Provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez y el Director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Dr. Mario Lama, quienes resaltaron el impacto directo de esta inversión en el bienestar y la calidad de vida de los romanenses.

Además, estuvieron presentes diversas autoridades del sector salud, legisladores, alcaldes de la provincia, funcionarios y miembros de la sociedad civil.



**LA VICEPRESIDENTA DE LA  
REPÚBLICA, SRA. RAQUEL PEÑA,  
JUNTO A LA GOBERNADORA  
PROVINCIAL DE LA ROMANA,  
IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ,  
COMPARTIERON UN ALMUERZO  
CON ESTUDIANTES DE LOS  
DIFERENTES CENTROS EDUCATIVOS  
DE LA PROVINCIA DE LA ROMANA.**

**10 DE OCTUBRE**

La Romana, RD. - El encuentro se desarrolló en un ambiente de cercanía y diálogo, donde los jóvenes tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes, sueños y aspiraciones por una mejor República Dominicana.



# GOBERNADORA IVELISSE MÉNDEZ RECIBE EQUIPO DE BALONCESTO U-18 DE MEDELLÍN, COLOMBIA

21 DE OCTUBRE

La Romana, RD. – En su firme compromiso con el impulso del deporte y la integración internacional, la Gobernadora Provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, recibió al equipo de baloncesto U-18 de Medellín, junto al Cónsul de Colombia en la República Dominicana, Sr. Camilo Iguarán Campo, al secretario de Gobierno del Municipio de La Pintada, Juan Galeano, y demás autoridades provinciales.

Durante el encuentro, que contó con la presencia del presidente del equipo Toros de la Aviación, Melvin Pérez, se celebró el 13º aniversario de la fundación del conjunto, destacando el fortalecimiento de los lazos de amistad y cooperación entre ambos países a través del deporte.

La gobernadora Méndez reafirmó su apoyo a las iniciativas que promueven la formación de la juventud y el desarrollo deportivo en la provincia.



# LA GOBERNADORA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ ACTIVA ENTREGA DE RACIONES ALIMENTICIAS

22 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - La Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, activó la entrega de raciones alimenticias en toda la Provincia de La Romana por disposición del Presidente Luis Abinader, para asistir a las familias más vulnerables ante el paso de la tormenta tropical Melissa.

Las raciones del Plan Social, fueron distribuidas en sectores considerados de alto riesgo, incluyendo: Río Salao, Pescadores de Caleta, Villa Hermosa, Cumayasa y Guaymate.

La Gobernación también está suministrando logística y apoyo alimentario a los organismos de primera respuesta que están en el terreno: Defensa Civil y Cuerpo de Bomberos, como parte del esfuerzo coordinado para mitigar los efectos del fenómeno atmosférico en la provincia.



# LA GOBERNADORA DE LA ROMANA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ CONVOCA DE URGENCIA AL CPMR

24 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - Luego de que el COE declaró Alerta Roja para la provincia La Romana por la tormenta tropical Melissa, la Gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez convocó de urgencia al Comité Provincial de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPPMR) para coordinar la respuesta con todos los organismos de socorro.

Esta activación busca una acción inmediata y efectiva de las autoridades para proteger a la población. La Gobernadora Méndez enfatizó la importancia de seguir las directrices de seguridad para prevenir tragedias.

Además, realizó una rueda de prensa donde anunció la habilitación de albergues temporales y se exhortó a todos los ciudadanos en zonas vulnerables a movilizarse hacia los refugios designados para garantizar su seguridad.



# LA GOBERNADORA DE LA ROMANA IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ ENCABEZA ENTREGA DE RACIONES ALIMENTICIAS Y COMIDA COCIDA.

26 DE OCTUBRE

La Romana, RD. - La gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez encabezó un amplio operativo de entrega de raciones alimenticias y comida cocida en diferentes sectores de la provincia, afectados por el paso del huracán Melissa.

Esta acción fue posible gracias al presidente Luis Abinader y al director de la Dirección de Asistencia Social y Alimentación Comunitaria (DASAC), Edgar Félix. Participaron en el recorrido la directora provincial del plan social, Mayra Báez, entre otros voluntarios.

La gobernadora Méndez exhortó a toda la población a mantenerse debidamente informada por los diferentes medios oficiales.



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN LA ROMANA

# LA GOBERNADORA DE LA ROMANA IVELISSE MERCEDES RECIBE ALETAS ROMANENSES, GANADORES EN LOS XI JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES NACIONALES

31 DE OCTUBRE

La Romana, RD. – La gobernadora provincial de La Romana, Ivelisse Mercedes Méndez, recibió a los estudiantes atletas romanenses ganadores en los XI Juegos Deportivos Escolares Nacionales San Francisco 2025, quienes representaron con orgullo al distrito educativo 05-03.

Durante el encuentro, los jóvenes compartieron sus experiencias, metas y el proceso clasificatorio, que incluyó fases distritales, regionales y bi-regionales hasta llegar a la etapa nacional.

La Romana obtuvo un destacado resultado con un total de 12 medallas:

- 5 de oro
- 1 de plata
- 6 de bronce

Los atletas sobresalieron en atletismo, futsal, boxeo, baloncesto femenino, bádminton, judo y lucha, demostrando el talento, disciplina y compromiso de la juventud romanense.



# DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS

El Departamento de Relaciones Públicas de la Gobernación Provincial de La Romana se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de esta institución estén alineados con los valores institucionales, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.



GOBERNACIÓN LA ROMANA

**IVELISSE MERCEDES MÉNDEZ**  
GOBERNADORA CIVIL DE LA ROMANA



GOBLAROMANARD



GOBERNACIONELAROMANA.GOB.DO



GOBERNACIONPROVINCIALROMANARD